

# 十神小だより

安来市立十神小学校 11月号  
 令和3年 11.15  
 文責 春日 宏

☆ホームページは、「安来市立十神小学校」で検索してください。  
 十神小だよりのカラー版も掲載しております。

「立冬」が過ぎ、暦の上では冬となりました。先週から肌寒い日が続き、季節は秋から冬に移り変わっているように思います。この秋は、新型コロナウイルス感染も少しずつ収束に向かう中、子ども達が様々な行事を通して多くの体験をし、学びや仲間との絆を深めることができました。

## 修学旅行 (6年生)

10月14日、15日の二日間、6年生は修学旅行に行きました。



永井隆記念館



石見銀山



出雲大社

1日目は、永井隆記念館の見学、石見銀山の見学と学びの一日。メモを取ったり、お話をしっかり聞いたりして研修を深めました。浜田で宿泊し、2日目は畳ヶ浦の見学の後、しまね海洋館アクアスで見学と買い物。浜田を後にし、出雲大社に向かいました。出雲大社参拝後は、神門通りで買い物や食へ歩きを楽しみ、修学旅行を締め括りました。2日間お天気にも恵まれ、みんな最後まで元気で楽しく旅行を終えることができ、たくさんの思い出を持ち帰りました。

## 遠足 (1~4年)

10月19日(火)に、1~4年生で徒歩遠足に出かけました。赤、青、黄、緑のなかよし班ごとに、十神なぎさ公園、汐彩公園、社日公園、運動公園に向かいました。4年生はリーダーとなって、安全に気を付けて目的地に向かって下級生と歩きました。それぞれの場所で、遊具で遊んだり、リレー、おにごっこ、だるまさんがころんだをしたりして楽しみました。もぐもぐタイムでは、友達と一緒に、持って来たおやつを食べました。お天気が心配されましたが、午前中はお天気に恵まれ、半日それぞれの場所で思い切り楽しんで帰ることができました。



汐彩公園



運動公園



社日公園



なぎさ公園

## 大山研修 (5年生)



11月10日(水)に、5年生は大山青年自然の家で集団研修を行いました。

あいにく、肌寒い雨模様となりましたが、野外炊飯では、各グループで協力して、薪割りから始まり、飯ごうでご飯を炊いたり、慣れない包丁を使い材料を切ってカレーづくりをしたりしました。野外での活動は見合わせましたが、体育館でキンボールというゲームをしたり、世界に一つしかない自分だけのウッドクラフトを作ったりして、思い出いっぱいの日となりました。

## 学習発表会

昨年度は、中止しましたが、11月6日(土)に今年度の「学習発表会」を開催しました。多数の保護者のご来校、ありがとうございました。



1年生：音楽劇「くじらくも」



2年生：音楽発表「2年生なかよしごう 音楽でつながろう」



3年生：伝統芸能「安来節」



4年生：環境学習発表「わたしたちの地球のために」



5年生：合唱「Forever」  
合奏「紅蓮華」



6年生：平和学習発表「平和のメッセージ」

## 12月の行事予定

- 1日(水) 全校朝礼
- 3日(金) ヴァイオリンコンサート(6年生)・授業研究会(5校時授業)
- 7日(火) 島根県学力調査(5~6年生)
- 14日(火)~17日(金) 個人面談
- 20日(月) 分団会(集団下校)
- 22日(水) 大掃除
- 23日(木) 給食最終日(5校時授業)
- 24日(金) 2学期終業式(3校時授業)
- 12月29日(水)~1月3日(月) 閉庁  
(1月11日<火>3学期始業式・集団下校)

